

BOLETÍN No. 251 ->>

El XXX aniversario de la fundación de la licenciatura en Letras Hispánicas se llevará a cabo del 31 de mayo al 3 de junio del 2016.

El presidente de la Real Academia Española, Darío Villanueva Prieto, ofrecerá la videoconferencia “La lengua de Cervantes”.

La escritora Carmen Boulosa dialogará con jóvenes universitarios sobre las áreas de oportunidad como egresados de Letras Hispánicas.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes celebrará del 31 de mayo al 3 de junio del 2016 el XXX aniversario de la fundación de la licenciatura en Letras Hispánicas con un evento que reunirá a personalidades nacionales e internacionales de la literatura y la lingüística, catedráticos fundadores de la carrera, empleadores, alumnos y egresados.

En conferencia de prensa, José Luis García Ruvalcaba, decano del Centro de las Artes y la Cultura, manifestó que la licenciatura en Letras Hispánicas, fundada en el año de 1986, es un programa de estudio que se ha distinguido en México por obtener el nivel 1 del CIEES por sus planes de estudios con contenidos pertinentes y cuerpos académicos altamente calificados para formar profesionistas que sean capaces de atender las necesidades que el entorno demanda en lo concerniente a literatura y lingüística.

En este sentido, precisó que el nuevo plan de estudios de esta licenciatura, que dará inicio en agosto de 2016, contiene un replanteamiento en sus estructuras, pues ofrecerá nuevos contenidos disciplinares y asignaturas que se ajustan a los requerimientos del entorno, dentro de los que destacó elaboración de textos en blogs para la difusión de la literatura y derechos de autor, que ha tomado un importante auge estos últimos años, pues las investigaciones y recursos que se generen como creadores o estudiosos de la lingüística, deben protegerse adecuadamente para evitar ser víctimas de plagio.

En su oportunidad, Ana Luisa Topete Ceballos, jefa del departamento de Letras, manifestó que el XXX aniversario de esta carrera contará con múltiples actividades en las cuales participarán catedráticos fundadores, alumnos, egresados, empleadores y personalidades relacionadas a la literatura y la lingüística.

En este sentido, destacó que Darío Villanueva Prieto, presidente de la Real Academia Española ofrecerá la videoconferencia “La lengua de Cervantes”, como parte de la cátedra “Dolores Castro”; asimismo precisó que la escritora Carmen Boulosa tendrá un encuentro con jóvenes universitarios para dialogar sobre las áreas de oportunidad en México para desarrollarse profesionalmente como egresado de Letras Hispánicas.

También comentó que se llevará a cabo una mesa con empleadores con representantes de instituciones como el INEGI, ICA, IMAC, CCC, en la que darán a conocer su punto de vista y experiencias al contratar a egresados de Letras Hispánicas. En este tenor, indicó también que se realizará una mesa con exalumnos, quienes de igual forma darán a conocer cómo y en qué áreas se han insertado en el campo laboral.

Por otro lado, Topete Ceballos comentó que se efectuará la conferencia magistral “Diálogo con estudiantes sobre cómo se visualiza el profesional de las humanidades en tiempos de las innovaciones de este siglo”, la cual será impartida por Laura María Campuzano Volpe, coordinadora de la maestría en Estudios Humanísticos del ITESM, con lo cual se enriquecerán los puntos de vista, fortalezas y áreas de oportunidad de la licenciatura, pues se conocerá la visión de una institución de educación superior privada y de índole nacional.

Agregó que alumnos y egresados destacados ofrecerán a interesados mesas y talleres de creación literaria, los cuales tendrán una capacidad máxima de alrededor 50 participantes, de quienes subrayó han sido ganadores de primeros lugares en concursos nacionales, como es el caso de Jorge Prieto Terrones, ganador del primer lugar en el Concurso Nacional de Ensayo Joven Octavio Paz, convocado por el Senado de la República.

Finalmente, señaló que cualquier alumno de la Institución podrá inscribirse a cualquiera de las actividades del XXX aniversario de la licenciatura en Letras Hispánicas, como las presentaciones editoriales, mesas de debate, conferencias magistrales, las cuales, serán completamente gratuitas.

Para mayores informes sobre los horarios de las actividades de este evento, las autoridades del Centro de las Artes y la Cultura invitaron al público en general a ponerse en contacto con el departamento de Letras, ubicado en el edificio 21, Ciudad Universitaria. Teléfono (449) 910 92 65. Correo electrónico: altopete@correo.uaa.mx.



